

Continúan las informaciones sobre corrupción de la Odebrecht



Santo Domingo, 26 jun (RHC) Reportes de agencias de prensa denuncian que las obras ejecutadas por Odebrecht en República Dominicana continúan paralizadas después que se conocieron los sobornos pagados por esa constructora brasileña para lograr la asignación de proyectos públicos.

La empresa reveló que se ha visto precisada a suspender en los últimos días a 3900 trabajadores en la República Dominicana debido a que han sido paralizadas casi todas las obras que construía en este país.

Los proyectos afectados son la carretera Piedra Blanca-Cruce de Ocoa, la terminal marítima Sabana de la Mar-Samaná y el conjunto de obras viales conocido como las Ecovías, de la ciudad de Santiago de los Caballeros. La única en ejecución es la termoeléctrica Punta Catalina.

Según fuentes de la empresa “la parálisis de las obras se debe a que Odebrecht no ha recibido los correspondientes recursos que el Estado dominicano debía erogar para continuar dichos trabajos”.

Según se reveló en el juicio seguido en Brasil el dinero para pagar sobornos y financiar a políticos fue obtenido por la empresa mediante el aumento del 22 por ciento del costo de las obras, aunque en muchas cobró el doble.

Mientras el Ministerio Público de Perú inició gestiones para confirmar una versión que compromete a la líder opositora derechista peruana Keiko Fujimori, con la empresa constructora brasileña Odebrecht.

Informes extraoficiales indican que la Unidad de Cooperación Judicial Internacional y Extradiciones del Ministerio Público pidió a la Procuraduría General de Brasil confirmar y dar detalles sobre un documento revelado por un medio de prensa electrónico, del expresidente de Odebrecht, Marcelo Odebrecht.

Se trata de una anotación en la que menciona en forma críptica “aumentar Keiko a 500 e hacer visita”, además de mencionar las iniciales AG, que coinciden con las del expresidente Alan García, y el apellido del exgobernante Ollanta Humala (2011-16).

Según trascendidos, el fiscal Alonso Peña, a cargo de la citada unidad de cooperación internacional del Ministerio Público, pidió a la procuraduría del vecino país la documentación referida a las anotaciones de Odebrecht sobre presuntos aportes a la campaña electoral de 2011 de Keiko Fujimori y sobre las iniciales AG.

Fujimori niega que conozca al empresario y aseguró que su campaña no recibió dinero de la empresa Odebrecht y a la breve anotación citada se añadió el hecho que, al ser interrogado semanas atrás por fiscales peruanos, Marcelo Odebrecht dijo que era práctica usual de su empresa financiar candidatos con opciones.

El empresario declaró además, según la prensa local, que seguramente hizo aportes en 2011 a Keiko Fujimori y muy probablemente al Partido Aprista, de García, y que su representante en Lima le expresó temor ante posibles represalias de la candidata, de ser elegida, para lo cual era considerada la favorita, por el apoyo de la empresa Humala.

Las glosas de su declaración ante los fiscales añaden que, ante ese riesgo, Odebrecht le ordenó a su representante en Perú, Jorge Barata, que le diera mayor apoyo a Fujimori.

Odebrecht ha declarado también que su empresa aportó tres millones de dólares a la campaña de Humala de 2011, lo que este niega, a tiempo de señalar que, en todo caso, tal contribución no era entonces ilegal.

La empresa solo ha reconocido un soborno presidencial, de 20 millones de dólares, al exgobernante Alejandro Toledo, quien lo niega y se encuentra prófugo en Estados Unidos, país al que el gobierno peruano ha solicitado su extradición.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/133838-continuan-las-informaciones-sobre-corrupcion-de-la-odebrecht>



Radio Habana Cuba